

# El Taibilla recurre a un crédito de 34,3 millones para pagar desaladoras

La Mancomunidad evitará así aumentar más el precio del agua

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**F. J. BENITO** La Mancomunidad de Canales de Taibilla tendrá que suscribir este año un préstamo de 34,3 millones para hacer frente al incremento que tendrá la entidad en 2010 por la puesta en marcha de nuevas desaladoras, y el pago de las obras para mejorar el abastecimiento de los municipios sin tener que repercutirlo en el recibo del agua. La decisión se publicó ayer en el BOE. El presidente de la Mancomunidad, Isidoro Carrillo, convocó a la entidades de crédito a que presenten sus ofertas antes del 11 de agosto. La propuesta de cajas y bancos debe mantenerse 3 meses y la apertura de plicas se realizará el 9 de septiembre. El endeudamiento de la Mancomunidad servirá para garantizar, sin presionar aún más la economía de las familias, el abastecimiento de 36 municipios de la provincia, la Vega Baja y, entre otros, Alicante y Elche, así como la Región de Murcia. El Taibilla atraviesa por uno de los momentos más inversores de su historia por la obligación que tiene de asumir lo costes de parte las desaladoras. Además, a partir de la apertura de la planta de Torrevieja, la Mancomunidad tendrá que comprar el agua hasta 8 veces más cara que la del Tajo-Segura, de ahí la necesidad de contar con financiación externa.

La crisis económica ha provocado que el descenso del consumo de agua en el área gestionada por el Taibilla alcance los 7 hm<sup>3</sup>, un hecho que repercute directamente en el descenso de los ingresos de la entidad. El Taibilla finalizó en 2008 la construcción de las desaladoras de Alicante II y Valdentisco con una inversión de 400 millones. En cuanto a las contrataciones para este año, el Taibilla adjudicó el suministro de energía eléctrica de San Pedro del Pinatar II y Alicante II a Acciona Energy por 15,6 millones y a Fenosa las estaciones de bombeo por 6,5 millones de euros.